



Madame, Monsieur, chers adhérents,

La SPSH a été sollicitée par la mairie de Soorts-Hossegor pour relayer auprès de vous les informations utiles et mesures prises localement pour lutter contre l'épidémie de Covid-19 qui sévit actuellement. Considérant que la SPSH doit, dans les circonstances exceptionnelles que nous connaissons, être solidaire de tous les acteurs de la prévention et que porter à la connaissance du plus grand nombre les informations de santé publique émanant de la mairie est du devoir d'une association citoyenne au service de ses membres, nous avons, bien sûr, accepté.

Nous remercions celles et ceux qui ont eu la gentillesse de nous adresser quelques lignes pour nous dire que les informations transmises leur sont utiles. Nous voilà confortés dans l'utilité de notre démarche.

L'un d'entre vous pourtant ne se satisfait pas de notre rôle de messenger et nous l'a écrit, il aimerait que nous fassions davantage.

Qu'il soit rassuré, nous aussi ! Nous y travaillons en réunissant le bureau, les commissions, et bientôt le conseil d'administration, en visioconférence régulièrement depuis le début du confinement. Il est probable que, lorsque nous sortirons de ce confinement, les priorités des femmes, des hommes et des instances qui nous gouvernent ne seront plus les mêmes, temporairement pour certains, durablement pour d'autres peut-être. Les urgences et les inquiétudes ont et auront besoin de réponses. Les élaborer pourrait se faire en intelligence avec ceux qui partagent le même souci d'être utiles : élus, candidats, syndicats intercommunaux, associations, bénévoles... Nous y réfléchissons, mettant à profit la somme de nos expériences personnelles et professionnelles et dans les limites de nos compétences, locales et citoyennes.

Nous restons, chers adhérents, attentifs à vos remarques et suggestions.

Prenez soin de vous et de ceux qui vous entourent.

Gérard Chochoy
Président de la SPSH